



Nos collégiens font d'excellentes "Rencontres" à Poitiers !!!

publié le 21/11/2022

Ce samedi 19 novembre 2022, 25 de nos élèves de 3e se sont rendus à Poitiers pour participer aux Rencontres de l'Excellence : une occasion unique pour venir échanger avec des professionnels au parcours inspirant !

Descriptif :

Ce samedi 19 novembre 2022, 25 de nos élèves de 3e se sont rendus à Poitiers pour participer aux Rencontres de l'Excellence : une occasion unique pour venir échanger avec des professionnels au parcours inspirant !

Organisées par l'ENAQ (Excellence Nouvelle Aquitaine) et accueillies sur le campus de l'Université de Poitiers, les Rencontres de l'Excellence ont été plébiscitées cette année avec près de 900 élèves participants, venus de toute l'académie, et une centaine de professionnels pour répondre à leurs questions.

L'après-midi a démarré avec une séance plénière où des personnalités telles que Mme Bénédicte Robert, Rectrice de l'académie de Poitiers, ou M. Jean-Marie Girier, préfet de la Vienne ont raconté leur parcours. Cette séance fut suivie de plus de 20 ateliers thématiques (arts, santé, justice, environnement,...), chaque élève ayant pu s'inscrire à deux d'entre eux et ayant pu échanger avec près de 100 professionnels aux parcours exemplaires et inspirants.

Un temps de réflexion sur l'orientation qui, nous l'espérons, sera profitable à nos jeunes et leur permettra de se dire "Pourquoi pas moi ?" lorsqu'ils envisageront leur poursuite d'études.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.